

Un forum d'affaires Cuba Bahamas se tient à La Havane



La Havane, 19 juillet, (RHC).- Un forum d'affaires Cuba Bahamas se tient à La Havane.

Le but est d'œuvrer à la multiplication des échanges et d'identifier les opportunités d'investissements.

Celia Labora, responsable des relations internationales à la Chambre de Commerce de Cuba, a souhaité la bienvenue aux hommes d'affaires venus des Bahamas.

Elle a souligné que tout un éventail de possibilités s'ouvre au commerce et aux affaires entre nos deux pays.

«C'est pourquoi nous avons un défi à relever en commun : identifier les secteurs qui nous permettront d'augmenter le commerce parmi d'autres. A mon avis, dans le secteur touristique, nous avons des conditions et des potentialités pour faire des affaires.»

De son côté, Edinson Summer, directeur exécutif de la Chambre de Commerce des Bahamas, a signalé que cette institution encourage les entreprises de cette île voisine à s'implanter à Cuba.

«C'est quelque chose à laquelle les Bahamas portent de l'intérêt. Cuba a une vaste expérience dans les domaines de la préservation des monuments et de la restauration. Les Bahamas sont plongés dans un processus de restauration de nos édifices mythiques et nous souhaitons entreprendre un programme

pour préserver l'intégrité historique de la ville et du pays.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/100409-un-forum-daffaires-cuba-bahamas-se-tient-a-la-havane>



Radio Habana Cuba